

路側帯を 同じ方向に走っていた 自転車と接触

左側を走行している自転車(歩行者)をみかけたら
できるだけ間を確保しましょう

もしも、もしも、もしも、...のときは...**まず、救護**
そして...、**警察に連絡**

もしも...にならないように
『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『**運転に集中**』しましょう

西の里 国道274号 外国籍の会社員の男が運転する**乗用車**が 路側帯を同じ方向に走っていた**自転車**に**接触**

救護や**警察への通報**を行わず**立ち去る**
外国籍の30歳の会社員の男を“**ひき逃げ**”などの疑いで**逮捕**

自転車の男性はろっ骨骨折の重傷
現場付近を走行していた車の**ドライブレコーダー分析**で**逮捕**

2025/8/26(火) 7:20

5月24日**午前10時**ごろ、北広島市**西の里**の**国道274号線**で外国籍の会社員の男(30)が**乗用車**を運転中、**路側帯**を同じ方向に走っていた50代男性の**自転車**に**接触**。

事故後、男は車を停めて男性に声をかけたものの、**救護**や**警察への通報**を行わず、そのまま現場を**立ち去った**疑いがもたれています。

この事故で**自転車の男性はろっ骨**を折る**重傷**です。

警察は、**現場周辺**を走行していた車の**ドライブレコーダー**を**分析**するなどして捜査を進め、事故から約3か月後の8月25日、男を自宅で**逮捕**しました。